

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Implementasi pembelajaran berdiferensiasi dalam mewujudkan merdeka belajar dilakukan melalui tiga tahapan dalam pembelajaran diferensiasi yakni; konten, proses, dan produk dengan indikator merdeka belajar meliputi; terciptanya lingkungan belajar yang menyenangkan, tujuan pembelajaran secara jelas diketahui oleh guru dan peserta didik, pembelajaran yang berpihak pada peserta didik, manajemen kelas yang efektif dan adanya penilaian yang berkelanjutan.

Keunggulan pada pembelajaran berdiferensiasi yakni; dapat mempermudah guru dalam mencapai tujuan pembelajaran karena proses pembelajaran berlangsung sesuai dengan minat dan profil belajar setiap peserta didik dalam satu kelas. Tantangan pembelajaran berdiferensiasi terletak pada keterbatasan waktu yang menyebabkan guru harus lebih cermat dalam memetakan materi setiap pertemuan dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan penilaian dan beberapa temuan saat melakukan penelitian, maka sebagai peneliti memberikan sedikit saran atas implementasi pembelajaran diferensiasi dalam mewujudkan merdeka belajar siswa kelas I di SDN Ambunten Barat II tahun ajaran 2023/2024 diantaranya :

1. Kepala sekolah SDN Ambunten Barat II yang memiliki kebijakan atas keseluruhan elemen di sekolah meliputi guru dan juga peserta didik didalamnya, agar lebih meningkatkan kemampuan yang dimiliki oleh guru agar dapat mengimplementasikan proses pembelajaran yang peserta didik inginkan sesuai dengan minat dan profil belajar guna mencapai merdeka belajar bersama baik guru maupun peserta didik.
2. Guru SDN Ambunten Barat II yang memiliki peran penting dalam terlaksananya proses pembelajaran diharapkan dapat terus meningkatkan kemampuan dan motivasi diri agar mampu mengembangkan proses pembelajaran yang sesuai dengan kebutuhan dari masing-masing peserta didik dalam satu kelas.
3. Peserta didik SDN Ambunten Barat II yang menjadi objek utama dalam berlangsungnya proses pembelajaran, maka harus lebih diperhatikan lagi supaya kesadaran akan kemampuan yang dimiliki dalam diri masing-masing dapat meningkat dengan hasil belajar yang lebih maksimal lagi kedepannya.